

## Peduli Warga Kurang Mampu, LCK Makassar Kembali Salurkan Bantuan Kemanusiaan di Jeneponto

Syamsir, HR - [JENEPONTO.XPRESS.CO.ID](http://JENEPONTO.XPRESS.CO.ID)

Jun 11, 2023 - 12:52



*Lembaga Cinta Kasih (LCK) Makassar, Sulawesi Selatan menyerahkan bantuan kemanusiaan kepada Ibu Farida warga kurang mampu di kampung Ujung Loe, Kelurahan Pabiringa, Kecamatan Binamu, Kabupaten Jeneponto.*

**JENEPONTO, SULSEL** - Lembaga Cinta Kasih (LCK) Makassar, Sulawesi Selatan kembali menyalurkan bantuan kemanusiaan kepada Ibu Farida salah seorang warga kurang mampu di kampung Ujung Loe, Kelurahan Pabiringa, Kecamatan Binamu, Kabupaten Jeneponto pada Sabtu, (10/6/2023).

Terpantau, Tim LCK Makassar tampak didampingi oleh Bhabinkamtibmas Polsek Binamu bersama Sentral Pangurangi Kemensos Kabupaten Takalar, Nurdin, yang juga selaku Ketua DPC LCK Makassar.

Tim LCK Makassar beserta rombongan tiba di rumah kediaman Ibu Farida pada Sabtu (10/6/2023) sekitar pukul 13.00 Wita. Dan disambut hangat oleh keluarganya.



Ibu Farida tampak terkejut karena sosok malaikat itu datang lagi di rumahnya setelah sudah beberapa kali menerima bantuan santunan kematian dari Tim LCK Makassar.

Silfia Feronica Chaniago selaku Founder LCK Makassar menyampaikan maksud dan tujuannya bahwa ingin memberikan kembali bantuan kemanusiaan untuk seratus harinya Almarhum Said Dg Katti.



"Istri Dg Katti WA saya minta dibelikan motor tapi kami skit dulu dan setelah itu istri Dg Katti minta tolong lagi untuk dibuatkan acara 100 harinya almarhum dan akhirnya kami setuju tapi saya bilang menunggu pencairan dulu," kata Silfia sapaannya.

Tak bermaksud riya, Silfia menuturkan bahwa istri Dg Katti (Farida) sebelumnya sudah beberapa kali menerima bantuan pengobatan dari LCKM semasih almarhum masih hidup.

"Jadi kita itu dari LCKM sudah berapa kali memberikan bantuan pengobatan untuk kesembuhan almarhum, tapi Tuhan berkehendak lain sehingga Dg Katti meninggal dunia," ungkap Silfia.

Begitu pun meninggalnya, lanjut Silfia, Tim LCKM datang lagi memberikan bantuan santunan kematian. Dan tidak lama selang waktu kematian almarhum, LCKM kembali memberikan bantuan modal usaha kepada istrinya Dg Katti.

Selain itu, LCKM datang lagi memberikan bantuan berupa dos penjualan minuman boba dan etalase penjualan kartu kota.

Dan terakhir tutur Silfia, Tim LCKM memberikan bantuan uang tunai untuk acara 100 harinya almarhum sekaligus menutup donasi dan ditandatangani kembali oleh persetujuan istri Dg Katti.



"Terakhir penyerahan uang tunai ini di kantor Polsek Binamu, disaksikan langsung oleh bapak Kapolsek Binamu dan anggotanya karena kita ingin semuanya transparansi sambil menyelesaikan juga administrasi penutupan donasi dan ditandatangani istri almarhum," jelasnya.

"Kami sebelum melakukan penggalangan istrinya Dg Katti itu menandatangani kontrak perjanjian dan disuruh baca isi perjanjian penggalangan dana itu," sambungnya.

Aksi kemanusiaan LCKM, rupanya bukan yang pertama kali dilakukan di wilayah Jeneponto. Namun, Farida satu dari ratusan keluarga yang telah mendapat

perhatian yang serupa.

Diketahui, LCK Makassar merupakan lembaga sosial yang telah banyak memberikan bantuan, seperti. Bedah rumah, UMKM, biaya pengobatan, fasilitas rumah ibadah dan TPQ/TPA. Sasaran utamanya bagi warga kurang mampu.

Namun untuk mendatangi targetnya. Tim LCK Makassar terlebih dulu melakukan asesmen kemudian membuat MoU kontrak perjanjian penggalangan dana.

Penulis: Syamsir